

El retrovisor

1870

«Por una mirada, un mundo;/ por una sonrisa, un cielo;/ por un beso... yo no sé/ qué te diera por un beso». Corrían ya por España aires revolucionarios pues ya estaban los generales con Prim a la cabeza preparando «La Gloriosa», pero Gustavo Adolfo Bécquer seguía inmerso en el Romanticismo y en sus Rimas. Hoy nos com-

place reproducir una de las que le dieron más fama y honores. Bécquer murió pobre y muy joven tal día como hoy del año 1870. Solo tenía 34 años al morir y la tuberculosis le minó desde la juventud. Sus «Rimas» han sido traducidas a todos los idiomas del mundo. También fueron famosas sus «Leyendas». POR JULIO MERINO



MIQUEL GONZÁLEZ/SHOOTING

Barcelona

Entrega de los III Premios Cataluña LA RAZÓN

La histórica sede de Foment del Treball, en Barcelona, volvió a ser ayer el escenario de la tercera edición de los Premios Cataluña que otorga el diario LA RAZÓN. En el transcurso de una gala presentada por la escritora y periodista Marina Castaño se entregaron 19 galardones con los que se ha querido reconocer la trayectoria

de una serie de empresas que apuestan por apoyar el desarrollo económico del país, generando tanto riqueza como puestos de trabajo, además de innovar en sus respectivos campos. En el mismo acto, el director de LA RAZÓN, Francisco Marhuenda, quiso subrayar la importancia económica y social de Cataluña.

Obituario

Daniela Costa
(1981-2023)

Actriz famosa por «Al salir de clase»



Luto en el mundo de la interpretación por la muerte de la actriz Daniela Costa, de 42 años, conocida por sus papeles en serie televisivas como «Al salir de clase». La noticia la ha transmitido su compañero y amigo, el actor Miguel Ángel Muñoz. Nació en Barcelona en 1981 y su muerte se ha producido al no poder superar un cáncer de mama. Fue su propia pareja y padre de su hijo el que hizo público el motivo en redes sociales.

Carrera dilatada

La carrera de Daniela era bastante dilatada en el medio televisivo. Si bien su trabajo como Alejandra Álex Agustí en «Al salir de clase», la chica independiente que llega a 7 Robles huyendo de una tormentosa relación, es muy conocido, Costa trabajó en «Gavilanes», «Lalola», «MIR» o «El Comisario» aunque llevaba un tiempo apartada del medio. Se prodigó en tv movies como «Bajo el signo de escorpión», «Vivir sin miedo», «Bajo el mismo cielo» y «Mentiras». También hizo sus pinitos en el cine y participó en películas como, «Nos veremos en el infierno», «Caleidoscopio», «Haz de tu vida una obra de arte» o «Para Elisa». Sus comienzos en este medio en los años 90 en cintas como «No se puede tener todo» o «Me llamo Sara». Además de varias obras de teatro como «Spanish Horror Story», «Angenital», «Cubata» o «Casualmente destinados».

Madrid

La revista Forbes España celebra su décimo aniversario

Con motivo de la celebración de su décimo aniversario, la revista Forbes España reunió en el hotel InterContinental de Madrid –como ya hiciese en otras ciudades de España– a destacadas personalidades del mundo empresarial, político, del entretenimiento, cultural y social que han contribuido significativamente al panorama económico de España, en una gala conducida por la periodista Ángeles Blanco.



FORBES